
11/11(金)に「いじめ解決フォーラム」を開催しま
した。

１１日（金）の午後は，「いじめ解決フォー
ラム」を開催しました。今年のフォーラムには
学区内の三つの小学校からの代表児童10名ずつ
にも参加していただき，小中一貫の取組として
も実施しました。

この日は，前半に各学級の発表を位置づけ，
一班を約25名として，小学生と中学生の1～3年
が入った班を16班編成して行いました。各班で
は，それぞれの学級ではなしあったことを発表 真剣な表情

し合い，意見交換を行いました。各班の小学校の児童も堂々と発表していました。

後半は，例年に続いてのシンポジウムを行いました。パネラーとして，各学年から
２名ずつの中学生，地域の方より２名，保護者から２名，そして今年は茨城ロボッツ
のバスケットボール選手２名に参加していただきました。司会の問いかけに，パネラ
の皆さんが積極的に
意見を述べ，たくさ
んの考えを知ること
ができました。会場
で聞いている生徒の
中からも意見が出さ

れ，約40分のシンポ
ジウムもアッという
間に終わった感じで
した。
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平成２８年１１月１６日

赤 塚 中 学 校 だ よ り 「 赤 中 プ ラ イ ド 」
「時間を守る」「話をきちんと聴く」「清掃にしっかりと取り組む」 №３０

ＨＰアクセス数 １５４３４０

最後には，全員で「赤中いじめ
０（ゼロ）宣言カード」に自分の
考えや思いを記入しました。

また，この日のフォーラムのた
めに，「命の授業」で講演してい
ただいた腰塚勇人先生からもメッ

「ゼロ宣言」
セージをいただきました。開会前
に読み上げさせていただきまし
た。

児童生徒の真剣な表情が，会場
全体を包み込んでいました。参観
されていた保護者の方も真剣な表
情で眺めていたことがとて

腰塚先生のメッセージ も印象的でした。

2016年11月15日の
「朝日新聞」より


